

ドレミ ♪ だより

H30.1.25

2月号

1/20(土) イベント『小麦粉粘土』

実際に小麦粉に水、油などを混ぜて粘土を作りました。

粘土で遊び出すのが楽しかった子たち。ちぎったり 握ったりと、年齢に合わせて色々な遊びをする子ども達。型、ヘラなども使い、お家の方も一緒にたのんで遊んで頂く姿があり印象的でした。



インフルエンザ

全国的にインフルエンザが流行っています。発症されたら出席停止となるため、高熱が続く場合は、検査を受けて頂いた上、「登園許可証」を持ち、登園をして頂くようお願いします。



『2月の予定』

17日(土) イベント『リトミック』

21日(水) 身体測定

26日(月) 避難訓練

毎週水曜日: リトミック

毎週月・木曜: 英会話

※12日(月)は休講



～お正月遊び（こまわし）～

手作りのこまが回る様子を見て楽しむ子、自分で回してみようと何度も試してみる子。



どうなっているのだろうと、こまに興味を持て見ていたり、こまの絵を気に入り、「アーパンマンがいい」「ぐだものがいい」と選んだり、それぞれ楽しみ方がいろいろだなーと感じます。一時保育の少し大きいお友達が来てくれて、「まわすと、線につながる」など話をし、少し遊びが高度で刺激になつて、遊びについてこうとする姿に成長を感じます。



～お正月遊び（凧あげ）～



「たこたこあがれー」と知っている歌を口ずさみ、「じゃあ、行くるわ」と園庭の端から目印に向かって走る子ども達。お友達と一緒に楽しもうと追いかけたり、別の凧を探して来たり。最初は、凧を知らない子も、大きなお友達が元気に凧あげをする様子を見て、真似しています。0歳児も、凧を見ると、ヒモを持って、歩いたり、走ったり、しています。



～車が走るよ～



お休みにおでかけした話を聞かせてくれています。



お部屋では、車や三輪車に乗って、「東京行くる」「公園行くる」とおでかけごこちしています。ブロックでは、「ここつなげて」と道を作り、おもちゃの車を走らせ、「ここ工事」と働く車や電車も通ります。

